



IMPORTANCIA DE ENFERMERIA EN ADQUIRIR CONOCIMIENTOS PARA GARANTIZAR EL BIENESTAR DE NIÑOS Y NIÑAS CON DIISCAPACIDAD

SANTIZO GOMEZ PAULINA INES

Lic. Alexia Berenice barrio Fernández

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura en enfermería

Enfermería clínica en el niño y la adolescencia

Tapachula Chiapas

16 de febrero del 2025

IMPORTANCIA DE ENFERMERIA EN ADQUIRIR CONOCIMIENTOS PARA GARANTIZAR EL BIENESTAR DE NIÑOS Y NIÑAS CON DIISCAPACIDAD

Introducción

La enfermería es el área más importante en cualquier clínica hospital o centro de salud de cualquier nivel ya que estos son los que están constantemente en contacto con el paciente ya que estos son los que siguen la indicación que el medico pide ya que son los que se encargan de dar información completa y eficaz y enseñar una buena educación a los padres y también a los niños para enseñarle a adquirir hábitos de vida saludables y poner estable el estilo de vida del niño con discapacidad , la enfermería siempre está a una evolución constante en una forma de crecer , desarrollar y dar cambios constantes ya que ellos implementan los diagnósticos y resultados de los niños para poder analizarlos y ayudarlos en sus capacidades motoras , psicomotrices psicológicas interviniendo y identificando las necesidades de los niños ya el personal de enfermería debe conocer las necesidades y los que necesita cada niño ya que en la actualidad nos encontramos con muchas enfermedades que afectan a a los niños como mutaciones , problemas mentales , anomalías cromosómicas ,anormalidades, alteraciones del ADN que afectan su organismo y esos normalmente son heredados por los padre, por eso enfermería debe estar en constante actualización he informados ya que estos promueven la educación a los padres de familia para que estos puedan implementar en sus hijos , tíos hermanos o cualquier familiar para que ellos conozcan y estén informados y conozcan las consecuencias o causas que estén padeciendo los niños , los niños son los más vulnerables y los más afectados ya que su organismo está en un periodo venerables en donde cualquier bacteria o virus patógenos puedan afectarlo o desarrollar una enfermedad en su cuerpo que en un momento puedan volverse autoinmune , es necesario que el personal de salud puedan conocer sobre estas enfermedades para poder prevenir complicaciones y sepan cómo actuar ante cualquier enfermedad en la cual los padre no puedan actuar o no sepan que hacer .

desarrollo

La enfermería es una profesión que contribuye a tratar las enfermedades y a prevenir complicaciones o que surjan nuevas enfermedades por ellos es importante que conozcan sus causas, síntomas, a cómo tratarlas y a responder las preguntas que los padres desconocen

ya que en la actualidad hay muchos niños que nacen con enfermedades en la cual algunas ya no tienen cura como la microcefalia , síndrome de Down, con discapacidad físicas como, psicosociales , defectos cardiacos , ciegos , sordomudos etc. en la cual enfermería debe conocer en detalle todas ellas ya que ellos son los que promocionan la salud , la educación, y prevención de enfermedades y el cuidado y que ellos educan a los familiares sobre la promoción a la salud pero en este caso es a los padres ya que ellos son los que están en todo momento con los niño, en su alimentación , en su estilo de vida , en sus vacunas y en el entorno donde crezcan ya que recordemos que si un niño crece en un entorno saludable, limpio donde no haya contaminación, y haya centros de salud el niño crecerá sano pero si en el entorno está en un lugar donde es de bajos recursos , no tiene una buena alimentación , donde no hay centros de salud, y tenga una mala economía el niño desde que sea un feto desarrollara enfermedades o malformaciones congénitas que no se podrán tratar por eso enfermería debe de dar promoción a la salud para que los padres sepan cómo cuidar a sus hijos y en el caso de los niños con discapacidad tomar medidas preventivas y el cuidado para identificar el diagnóstico y la causa de la enfermedad para ello deben hacer un historial clínico y una exploración física para detectar el problema , también el personal de enfermería debe brindar cuidados a los niños con discapacidad ya que ellos no conocen y tampoco saben cómo tratar la enfermedad y los cuidados necesarios , ayudándolos a su funcionalidad cambiando su estilo de vida para mejorarlo y hacerlos independientes ya que ellos no tienen las mismas capacidades que un niño normal ya que su cerebro no funciona correctamente y afectan a su estilo de vida , los niños con discapacidad tienen la desventaja que no pueden independientes ya que algunos no pueden hacer las actividades básicas como comer, vestirse , bañarse, esto dificulta mucho en su crecimiento y desarrollo ya que ellos necesitan cuidados especiales dependiendo de su diagnóstico y de la enfermedad que padezcan , estos niños crecen con problemas que pueden ejercer

otros problemas como por ejemplo el aprendizaje ya que no pueden ejercer sus capacidades psicomotrices o motoras ya que el cerebro no les permite actuar o captar las cosas como los niños saludables, Los niños, niñas y adolescentes con discapacidad y sus familias constantemente se enfrentan a barreras que limitan el ejercicio de sus derechos humanos y su inclusión social , a pobreza y la discapacidad están estrechamente relacionadas, pues la primera es un factor determinante de la segunda y, a su vez, la discapacidad muchas veces atrapa a las personas en la pobreza. En comparación con sus pares, es menos probable que los niños, niñas y adolescentes con discapacidad tengan una adecuada nutrición, accedan a servicios de salud, asistan a la escuela ya que en las instituciones no hay profesionales que sepan cómo ayudarlos o en el caso de los sordomudos o ciegos entenderlos ya que desconocen participen expresando su opinión y sus necesidades sean tenidas en cuenta en la planeación y respuesta a emergencias y crisis humanitarias puesto que abecés la sociedad no le toma importancia, y ellos no pueden expresarse por eso los enfermeros deben de prepararse y estudiar parara poder comprender lo que ellos expresan y poder mejorar los cuidados que se les da como mejorar la medicación , mejorar la medicación médica, establecer horarios, hábitos higiénicos buena alimentación, apoyo emocional a los padres y al niños

CONCLUSION

Los enfermeros son indispensables en centros de salud puesto que ellos atender a los paciente por ello deben ser los mas informado y conocer sobre las necesidades de los niños ya que en México es uno de los mayores problemas ya que la mayoría de la población desconoce sobre ellos y no saben cómo tratarlos por eso enfermería debe dar promoción a la salud para promocionar una buena alimentación , un buen cuidados de las madres que están en gestación y las que ya tuvieron a sus hijo promocionando hábitos higiénicos y que conozcan sobre los centros de salud , la patologías que están o que puedan sufrir sus hijos en mi opinión que sepan cómo enfrentar esta situación y sepan cómo actuar ante un caso de emergencia ya que hay niños que son muy delicados de tratar y otros que se pueden prevenir después de analizar esta información es importante comprender y entender sin perjuicios y sin discriminar a los familiares y sobre todo al niños